





Cher(e)s collègues,

Les trois organisations syndicales représentatives des personnels de direction appellent à soutenir de quelque manière que ce soit l'appel à la grève du jeudi 13 janvier. Cette unité des syndicats des personnels de direction est assez rare pour être soulignée.

Le manque d'anticipation, l'absence de communication, hormis par voie de presse, et les injonctions parfois contradictoires entraînent une grande souffrance des personnels de direction.

Nous voulons ainsi faire entendre notre exaspération voire notre ras-le-bol face à un ministère qui ne semble pas vouloir tenir compte de la situation réelle sur le terrain.

La mise en œuvre des différentes réformes qu'il a fallu mener de front avec la gestion de la crise sanitaire (effets du confinement, valses des protocoles sanitaires souvent inadaptés, continuité pédagogique à assurer...) a conduit à une forte dégradation de nos conditions de travail et à un épuisement professionnel.

Cette union entre nos trois organisations syndicales se poursuivra le vendredi 14 janvier, pour marquer une nouvelle fois notre opposition ferme à l'article 41, adopté le 16 décembre, de la loi 3DS qui donne, à la collectivité territoriale, l'autorité fonctionnelle sur l'adjoint gestionnaire et remet ainsi en cause la notion même d'équipe de direction de l'EPLE.

Amitiés syndicales

MARCHAND Isabelle

SA SNPDEN-UNSA

LIVET Anne

SA ID-FO

BOCHARD Stéphane SA SGEN-CFDT